

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

MEDIANTE LA LA SECRETARÍA DE MODERNIZACIÓN DEL ESTADO

Ministerio de Hacienda integra grupo asesor de la OCDE para expandir Encuesta de Confianza

Como parte del trabajo del Grupo Asesor de la Encuesta de Confianza para América Latina y el Caribe (ALC), la Secretaría de Modernización del Estado del Ministerio de Hacienda participó de la reunión que busca expandir la Encuesta de Confianza realizada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) a seis países de la región.

Esta medición tiene como finalidad obtener evidencia de los niveles de confianza de los ciudadanos en sus gobiernos e instituciones públicas, ofreciendo una comparación a nivel regional e internacional de los avances en temas de gobernanza pública, y dar insumos a los países para anticipar y gestionar mejor las crisis, fortalecer sus políticas públicas y así, la democracia.

La idea de extender esta encuesta nació en el marco del diálogo regional de alto nivel "Generar confianza en las instituciones públicas de América Latina: Un llamado a la acción", realizado en diciembre del año pasado en Santiago, bajo el liderazgo de OCDE y el Ministerio de Hacienda de Chile.

El grupo asesor está compuesto por representantes de todos los países que participarán en la extensión de la encuesta, junto a personas expertas y representantes de las organizaciones internacionales que respaldan su desarrollo. Junto con ello, también se encuentran los representantes de los países de la OECD-ALC como Chile, Colombia, Costa Rica y México, los cuales podrán contribuir desde su experiencia con la Encuesta internacional sobre Confianza de la OECD.

En una primera fase, Chile contribuirá con su experiencia en la adaptación del cuestionario de la encuesta internacional de confianza al español, para lo cual se realizó un trabajo de entrevistas cognitivas, con el fin de adaptar las preguntas a la realidad local.

La indagatoria está dirigida para seis países. Esta medición tiene como finalidad obtener evidencia de los niveles de confianza de los ciudadanos en sus gobiernos e instituciones públicas.



OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl